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・教育関連 
 裏面へ。 
 
・情報公開 
 本会議議事録（議会の議事録）のネットでの公開につ

いて、議長に申し入れを行いました。香川県の９町議長

会などで検討していただいています。 
 本来公開されている情報を、より簡便に住民の皆様に

見ていただくための処置ですので、早急な対応と決断を

期待しています。 
 ネット中継などの情報化による運営効率化の提案の

中で上記の提案も行いました。 
 がんばれ造田議長！ 
 
・長柄ダム諸問題 
・水質問題 
 実際に出水口に行ったところ、かなりの臭いがした。 
 釣り人に奇形魚について聞いたが、奇形魚は現在いな

いようである。以上から、単純な富栄養化現象と思われ

る。調査中。 
・ダム本体かさ上げ問題 
 県に問い合わせたが、新規取得水源量が、水資源分配

の兼ね合いから期待できないため、実質の工事順位は低

い。純粋な新規水量の獲得としては、コストパフォーマ

ンス県内一であるが、解決は難しいようだ。 
 ダムの寿命について尋ねたが、コンクリートの劣化は

内部的に見られず、地盤も岩盤も優秀であり、強度的に

はまったく問題が無い。ただし、金属性ゲートは老朽化

により早急な改修が必要とのことである。しかしながら、

かさ上げ予算160億円に対し、ゲート改修予算は4～6億
円程度であり、かさ上げ工事の推進力としては弱いよう

だ。 
・周回道路のがけ崩れ問題 
 かさ上げ工事が未定のため、町単独では予算がかかり

すぎ、工事ができない。リスク管理の観点から路肩注意

の看板は立ててもらったが、対策としては弱い。今後、

地元住民以外の立ち入りを禁止する必要性も検討すべ

きである。 
 
以上、調査続行中。なにかアイデアがある人は教えてく

ださい。 
 
・地域経済振興 
 綾川町商品券の存続。町外貨獲得が出来る企業への支

援。高齢者向けビジネスへの支援。共同企業体の研究。

全請負の規制研究。総合評価落札方式の研究。太陽光発

電助成制度の研究。 
 
・町おこし（綾川町商工会、綾川町青年会） 
 婚活事業（うどん打ちます）。青年企業主に対するIT
指導。全国展開事業案（音楽祭を予定）。青年会主催コ

ーバイマン支援。廃校舎活用プロジェクト。 
 
困ったことや、相談したいこと、その他ご要望がありましたら、 

お気軽にご連絡ください。ご自宅まで伺います。 
綾川町議会議員 川﨑 泰史 
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